
Compte rendu du CA du mardi 4 juillet 2023  

 salle les Alpilles Amiens à 18h  

 
 
 

Présents : Robert Durand ; Jessica Kopyc ; Laurent Lamothe ; Olivier Trunet ;  
Ghislaine Lefebvre.  

Ordre du jour :  
1)  Approbation du compte rendu du 8 juin  

OK approuvé 
 

2)  

 

Retour sur la JDA  

Les plus et les moins de la journée.  
Les plus :  
La 2eme réunion en Visio a permis d’affiner la journée.  
Le principe et le déroulé de la journée a bien plus, parcours agréable et le 
lien marche et culture était parfait, bien dans l’esprit Epikourons.  

  
La visite de la BD était intéressante 

L’après-midi : Le dessin avec pour thème de relater un souvenir d’une sortie 
épikourienne.  
Bon timing  
Bien pour le matériel et la logistique  
Bonne participation  
Le cadeau de fin de journée à été une bonne surprise. 
  
Les moins :  
Le loupé du bus  
Les énigmes étaient compliquées à résoudre pour relier le point de départ à l’arrivée 
surprise.  
 
27 réponses dont 3 par sms mais 2 désistements de dernière minute. 
 Au final 21 présent-e-s  
 

 

 3)  

 

 Adhérent-e-s :  mise à jour de la liste WhatsApp Epikourons (Rappel : 
réservé uniquement aux adhérent-e-s à jour de leur cotisation).  

 

Sondage WhatsApp pour les invitations aux sorties :  
Semble-être un bon procédé à tester, à finaliser.
 

     4) Pour le téléthon : quelle est la position des 8 maires ? 

 Robert doit appeler le maire de Bougainville, M. Celisse, pour essayer 
d’avoir plus d’informations et savoir s’ils ont prévu une réunion. 

 

    5) Bilan Trésorerie :  

Attention aux mouvements (débit et crédit) sur le compte courant et livret.
 
 

6)  

 

Sorties second semestre  

Domqueur : le 11 septembre 2023  
Visite du village avant la marche et accueil autour d’un café viennoiseries  



Nouveau concept autour de la marche à pied : dégustation et sport  
Jessica fait le texte d’invitation pour le 15 juillet si Flyer en ligne. 

Après-midi : visite des muches dans le village voisin ; en cours de négociation par  
Olivier. 

23 septembre : La Poyaise, pas de nouvelles des organisateurs. 
Prise de décision au 15 août pour le maintien au calendrier.  

14 octobre : Soutien aux 100 km : Laurent fait un mail pour savoir si on  
maintient l’action. Sur le site de l’édition 2023 tout est noté. Départs et arrivées se font à 
l’espace du Gand Marais, Amiens. 

27 oct. /1nov. : Dublin et ces ''bugs''  
Option des bagages : imposé ?  
Carte vitale européenne : faire un rappel à ce sujet. 
Carte Bleue : vérifier le coût de l’utilisation et des frais de la carte bleue à Dublin.  

Prochain CA en présentiel : le 12 septembre. 
 

Une réunion en Visio est prévue le 5 septembre à 18 h pour affiner la sortie à Domqueur. 
 
Prochaine réunion CA 12 septembre 2023  


